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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 ブィ・クィン･チャン 様 

 

★☆★会長の時間 粕谷康彦会長 

５月２８日～６月１

日(２０１６年度)韓国

ソウル国際大会が閉会

しました。入間ロータリ

ークラブからは、会長の

私は出席できませんで

したが、忽滑谷幹事、岩

崎会員が出席してくだ

さいました。大変ご苦労様でした。 

６月３日（金）2015～2016 年国際ロータリ

ー第２５７０地区第３グループ新旧合同会長

幹事会が、料亭「魚いち」で開催されました。

吉田譲二ガバナー補佐の主催で行われ、５０

人を超える参加者で大変にぎやかな会が催さ

れ、旧会長幹事、新会長幹事、事務局が紹介さ

れました。新ガバナー補佐所沢東 RC,野本俊光

様の挨拶があり、和やかに宴会に入りました。 

＜ロータリークラブ細則の変更がクラブの

明日を決める。＞ 

規定審議会は３年に１回開催される国際ロ

ータリーの立法機関です。規定審議会に提出

される立法案には、RI 理事会から提出される

ものもありますが、ほとんどが世界各地のロ

ータリークラブや地区から提出されるもので

す。また RI理事会から出された立法案の中に

は、前回の規定審議会で RIに委ねられたもの

もあります。加えてこの規定審議会に投票権

を持って参加する代表議員は、各地区で、しか

るべき手続きを経て選任されたパストガバナ

ーです。このような経緯を見ると、規定がトッ

プダウンで押し付けられたものでないことが 

 

分かると思います。規定審議会で審議される

立法案のうち、制定案と呼ばれるものは「国際

ロータリー定款」「国際ロータリー細則」「標 

準ロータリークラブ定款」にかかわるもので

す。これらはクラブで勝手に変更することが

できない規定ですから、ロータリークラブと

しては、無条件に受け入れ従わなければいけ

ません。ですからどこがどのように変更にな

ったのか、しっかり確認しクラブ内でも話し

合ってください。そのうえで各クラブでは「ロ

ータリークラブ細則」を変更しなければいけ

ません。細則の変更に当たっては、上記の３つ

の規定に反してはいけないことになっていま

すが、今回の規定審議会では、「標準ロータリ

ークラブ定款」と異なった規定を入れてよい

という項目もあります。ただしこれはあくま

でも例外的なもので、すべての項目をクラブ

の裁量で勝手に変更できるということではあ

りません。例会で会員の３分の２以上の賛成

投票があって、初めて改正できるのです。又細

則の改正案は、当該例会の少なくとも１０日

前までに、すべての会員の手元に届いていな

ければいけません。定款ではあくまでも「毎週」

例会を開催することになっています。従って、

例会を月２回とか３回に変更する場合は必ず

クラブ細則の改正をしなければなりません。

ですからクラブ理事会で決定して終わりとい

うのではなく、前述の手順でクラブ会員全員

に諮らなくてはならないのです。増強のため

にも今後の大きな課題として認識しています。 

 

＜出席報告＞ 馬路宏樹委員長 

事前欠席連絡 5名 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

42名 29名 72.5％ 84.6％ 

２９２１回例会 ２０１６年 ６月９日（木） Vol.46 
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■■■ ■■■ 
《今後の政治経済状況について》 

大塚拓会員 

今年は 1 月 4 日から国

会がスタートし、例会に

出席できませんでした。 

昨年から自民党国防部

会長の立場から、防衛政

策の責任者を遣らせて頂

いておりますので今日は

安全保障に焦点を当てて世界全体の話をさせ

て頂きます。 

世界経済全体が今年は、かなりのリスクを

抱えております。中国金融面のバブル崩壊、資

源安による新興国経済の悪化。そしてアメリ

カの雇用減速、イギリスのＥＵからの万が一

の脱退に伴う、ポンド・ユーロの大きな混乱等

が予想されます。 

安全保障面ではさらに難しい状況になって

きており、北朝鮮のミサイル問題、中国の南シ

ナ海の埋め立てによる基地化問題があります。

アジアの国々はアメリカと手を組んでいかな

いと中国に対抗できない局面にありますが、

オーストラリアやフィリピンの首脳交代で揺

らぎが生じています。 

最大の問題はアメリカのトランプ旋風、一

国孤立主義、ヨーロッパにおいても孤立主義

の波が席巻しており、世界が歴史的な転換局

面に入っているのではないかと思います。 

日本は潮目を正しくみて、世界のリスクを

摘んで冷静に世界に対応していく必要がある

時代となっているのが現状です。 

 

★委員長報告 

広報委員会 友野政彦委員長 

6月 5日水村雅啓クラブ法委員長のもと、ク

ラブ奉仕セミナーが行われ、埼玉新聞記者よ

り「上手なプレスリリースの仕方」との卓話が

ありましたので紹介いたします。 

まず、主語と述語のある見出しが必要です。

そしてＡ４一枚くらいに内容を纏め、メール

ではなくＦＡＸにてお送り下さいとの事です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 晝間和弘ＳＡＡ 

粕谷康彦君～大塚拓様、参議院選の準備でお

忙しい中、駆けつけて下さいましてありがと

うございます。近況報告卓話を宜しくお願い

致します。 

晝間和弘君～4日の所沢でのコンサートに忽

滑谷幹事、吉沢会員がお越し下さり、ありがと

うございます。 

田中快枝君～早退いたします。 

\3,000 累計\840,869 

 

 

■回覧覧、配布物 

① 派遣学生４月次報告書 

② 東京麹町ＲＣからの冊子「思い出草」 

③ 市制 50周年記念第 5回環境フェアご案内 

④ 粕谷年度最終例会出欠表 

⑤ 他クラブお知らせ 

⑥ 入間ＲＣ週報４５号 

 

 

 

 

 

2016年 5月 2016年 6月 

日 曜 事業などの内容 日 曜 事業などの内容 

9 月 4クラブ合同懇親会 3 金 新旧合同会長幹事会 

14 土 入間市環境まちづくり会議 12 日 わんぱく相撲入間大会 

18 水 入間市商工会 56回通常総代会    

21 土 大宮ＲＣ60周年記念式典    

26 木 豊岡中学校区青少年育成推進会    

 

 

 

RI2570地区５・６月の粕谷会長スケジュール 2015～2016 年度 


